

Action 2.1 : Inselfosten – En jaune et noir

Contexte et pertinence

Le projet Inselfosten consiste à installer des ruches à proximité de l'infrastructure routière cantonale afin de favoriser la biodiversité et de sensibiliser à sa prise en compte dans la gestion des bas-côtés et talus des infrastructures de mobilité cantonales.

Objectifs

- Favoriser le potentiel apicole des bas-côtés des routes
- Sensibiliser les collaborateurs à la composante biodiversité dans l'entretien des infrastructures de mobilité

Indicateurs, suivi et résultats

Réalisations prévues et indicateurs

- **Réalisation** : installation de ruches à proximité de routes cantonales
Indicateurs : nombre de ruches installées
- **Réalisation** : cours de sensibilisation à l'aspect biodiversité des bas-côtés des routes
Indicateurs : nombre de cours dispensés

Résultats attendus et indicateurs

- **Résultat** : production de miel
Indicateur : kg de miel produit
- **Résultat** : collaborateurs sensibilisés à la thématique de la biodiversité
Indicateur : nombre de collaborateurs sensibilisés

Public cible

Bénéficiaires directs : cantonniers

Bénéficiaires indirects : collaborateurs du service (par l'achat de miel)

Budget

Total :	68'000 CHF	Contribution PDD totale :	20'000 CHF	29%
2021 :	37'000 CHF	Contribution PDD 2021 :	10'000 CHF	27%

Porteur

Service de la mobilité

Partenaires

Service cantonal de l'agriculture

Service des forêts, des cours d'eau et du paysage

Bureau spécialisé pour un accompagnement technique/scientifique

Calendrier

Automne 2020 - Hiver 2021 : Planification

Printemps 2021 - Automne 2022 : Déploiement des ruches et production